



POR LLAMARLA “HOMBRE VESTIDO DE MUJER”

## Se disculpa AMLO con diputada trans en TikTok

El presidente Andrés Manuel López Obrador se subió a TikTok, y aunque informó que su primer video sería la disculpa a la diputada transgénero Selma Luévano, por referirse a ella como “hombre vestido de mujer”, lo cierto es que el mandatario abrió la cuenta al menos desde el domingo, y su primera publicación fue en torno a la refinería Dos Bocas.

“A veces subo videos en las redes, me comunico con muchos ciudadanos, con muchas personas, y no podía haber estado presente en una

red que la ven bastante los jóvenes, como no hablo de corrido, y ahí son mensajes cortos, pues no había participado”, dijo sobre la red china.

“Quiero iniciar en TikTok ofreciendo una disculpa a una compañera que se identifica como mujer y

que yo ayer hablé que era un hombre vestido de mujer. Yo soy muy respetuoso y creo en la libertad. Y la gente debe asumirse como se identifique”.

El mandatario resaltó que para él el amor no tiene distinción de género. “Si opiné sobre este tema

es porque considero que el amor no tiene sexo, está por encima de todo, es como la libertad. Entonces, ofrecer una disculpa y enviarle un abrazo a esta compañera”.

López Obrador también anunció en sus otras redes sociales que ya estaría en TikTok y, a partir del aviso, en una hora, su cuenta pasó de casi 200 seguidores a más de 4 mil 700; al cierre de esta edición superó los 57 mil.—*Diana Benítez*